



かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】 ◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども
【重点目標】 ・ ・ ・ ・ ・ 自分から 行動しよう ・ ・ ・ ・ ・

“読書の秋”



秋も深まり、何をするにもよい季節ですね。食欲の秋。スポーツの秋。子どもたちには、いろいろの秋があるようです。木々の葉の色が少しずつ変わり、やがて落ち葉へと。子どもなりに季節の移ろいを五感で感じとれるようになってほしいと思います。



さて、10月27日から11月9日は「読書週間」です。学校では、全国の読書週間に先立ち、10月13日から10月30日に図書委員会が中心になって、学校独自の「読書週間」を設定しました。図書館や学級の本を借りて読んだり、家の本を読んだりと熱心に取り組む姿が見られます。年間を通して取り組んでほしい読書ですが、この期間を通してさらに本に親しむ心が育ってほしいと願っております。

読書活動をさらに積極的に推進することをねらいとして、東階段に「読書のひろば」を設置しました。各学年のおすすめの本や、読後の感想などを掲示し読書の啓発を図っていきたいと思います。ご来校の折には、ぜひご覧ください。



平成27年度学習発表会スローガン

「輝け！ 今日の主役は、自分自身」 [金房小2年 富澤舜輝]

11月14日（土）に開催します「学習発表会」の練習が本格的に始まりました。今年も、各学年の発達段階に応じて、趣向を凝らした内容がいっぱいです。歌、合奏、合唱、劇、地域に伝わる伝統芸能などなど……。各教科や総合的な学習の時間で学習した内容を、学習発表会向けにアレンジしたり、新しく取り組んだり、各学年の熱い思いがひしひしと伝わるプログラム内容です。

さて、学習発表会に向けて、次の3つの大きなねらいのもとに学習を進めております。

- 1 発表、表現の場を通して、自主性・責任感を高め、表現力・鑑賞力・想像力を伸ばすことにより、豊かな人間性を育成する。

- 2 発表までの過程において、協力し合ってよりよい人間関係と学校生活を築こうとする実践的態度を育成する。
- 3 学習の成果を発表することにより、家庭・地域の方々の学校への関心と理解を深め、一層の信頼を得る。

「相手に伝える」とはどのようなことなのか。また、なぜ、伝えなくてはならないのか。そのためには、どのように表現すれば良いのか。ステージに立ち、人前で声を出すことは、なかなか勇気のいることですが、それを乗り越えたときには大きな自信にきつとつながります。失敗を恐れず、自信をもって堂々と発表できるよう、ご家族の温かい励ましの言葉かけをぜひお願いいたします。

今まで、多くの方々や団体から心温まる支援をいただきながら成長してきた子どもたちですが、今度は、子どもたち自らが元気を与える立場にたち、感謝の気持ちをこめた心温まる「学習発表会」を作り上げていくことを切に願っております。どうぞ、ご家族そろってお越しください。お待ちしております。

“マラソン大会” 11月5日（木）



明日5日（木）のマラソン大会に向けて、練習もいよいよラストスパートです。9月から始めた休み時間の練習も1ヶ月が過ぎ、子どもたちの走力も大分伸びてきました。昨年度に比べても体力や運動能力も徐々にではありますが向上してきたように感じます。外で思いっきり体を動かす機会が増えてきたことも一因ではないかと考えられます。体を思いっきり動かした後は、学習への集中力も増すとされています。これからますます寒くなる時期、なわとびやマラソンなど機会を見つけて体を動かす習慣を身につけさせたいものです。



昨年度は、仮設体育館工事によるトラックの往来があったことから、校庭を走りましたが、今年は一昨年度のように道路（敷地内道路、歩道）を走ります。天候に恵まれ、一人一人が精一杯力を発揮できることを願っております。

お知らせ

9時30分より11時までは敷地への車の乗り入れができませんので、ご理解ご協力をお願いいたします。

おめでとう！

■ 10月4日 福島県剣道連盟相馬支部剣道大会
小学5年生男子の部 第3位 5年 相馬 陽輝



一人ひとりの笑顔が輝く金房小学校

